

Richtungsentscheidung für Deutschland

Deutschland hat die Wahl. Am 26. September 2021 entscheiden wir alle darüber, welche Richtung Deutschland einschlägt. Es geht um unser aller Zukunft, um die eigene Familie, um den Arbeitsplatz, um Hoffnungen, Sorgen und Wünsche.

- **Für eine starke Wirtschaft und echten Zusammenhalt.** Nach Corona soll Deutschland stark aus der Krise kommen. Die CDU setzt auf Wachstum und wirtschaftliche Dynamik. Nur so gibt es gute und sichere Arbeitsplätze. Nur so sichern wir den sozialen Zusammenhalt. Nur so können wir für gute Bildung, neue Wohnungen und stabile Renten sorgen. Nur so gelingen die Investitionen für ein klimaneutrales Industrieland.
- **Für mehr Sicherheit.** Nur für die CDU ist ein sicheres Deutschland Kernanliegen. Nur wir zeigen Null Toleranz gegenüber Kriminellen – ob Clankriminelle, Extremisten, Kinderschänder oder Cyberkriminelle. Nur die Union steht klar zur Äußeren Sicherheit. Nur mit uns bleibt Deutschland ein verlässlicher Bündnispartner. Nur wir sind bereit, durch Taten Verantwortung zu übernehmen – statt nur darüber zu reden.
- **Für ein finanziell stabiles Europa.** Wir wollen mehr Europa bei Klimaschutz, Innerer Sicherheit, bei Europas Rolle in der Welt, bei Digitalisierung und Wettbewerbsfähigkeit. Aber nur die CDU garantiert solide Finanzen. Nur wir garantieren eine Stabilitätsunion statt einer Schuldenunion. Nur wir sagen: Alle EU-Staaten haften für ihre Schulden selbst.
- **Mit uns stimmt die Richtung.** Nur wer CDU wählt, bekommt einen Kurs der Mitte und der Vernunft. Armin Laschet ist ein erfahrener Regierungschef. Er ist ein entschlossener Kanzlerkandidat. CDU und CSU haben ein starkes Regierungsprogramm. Wir haben ein starkes Team. Und wir haben immer wieder bewiesen: Auf die Union ist Verlass.

Rot-Grüne-Experimente oder gar eine Rot-Rot-Grüne Mehrheit mit falschen politischen Konzepten müssen wir im Interesse unseres Landes verhindern. Es geht um eine Richtungsentscheidung. Wir rufen alle Wählerinnen und Wähler auf: Gehen Sie wählen! Wählen Sie die CDU.

Mehr zum Thema:



www.ein-guter-plan-fuer-deutschland.de